

# HOMENAJE A MUJERES DESTACADAS



Deportistas, artistas plásticas, amas de casa, poetas, diseñadoras, mujeres de todos los ámbitos, incluso una mujer transexual, fueron homenajeadas en el tradicional acto que realiza todos los años el Gobierno de la Provincia, a través del Ente Cultural y la Secretaría de Deportes, para distinguir a personalidades destacadas de la cultura y el deporte, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

La ceremonia se llevó a cabo en la Sala Orestes Caviglia y estuvo encabezada por el presidente de Cultura, Prof. Mauricio Guzmán, el Vicepresidente de Cultura, Salvador Díaz y el Director de Deportes, Luis Babot.

El acto estuvo matizado por reflexiones sobre la labor inagotable de las mujeres en todos los ámbitos y la paridad de género a través del lema "Empoderando a las mujeres, empoderando a la humanidad", frase que la ONU acuñó en la campaña mundial de 2014 para recordar los aspectos urgentes que impulsaron la histórica Declaración y Plataforma de Acción de Beijing hace 20 años.

Fueron distinguidas, entre otras, Magdalena Paz de Buffo, Marta Diez, **Fabiola Orquera**, Blanca Machuca, Gabriela Aleman, Elizabeth Cárdenas, Estela Porta, Margarita Mamaní, Viviana Perea y Lorena Sosa.



*Homenaje Día Internacional de la Mujer  
09 de Marzo de 2015*